

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

SINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

VOLUME 88

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 15 JUILLET 1916

NUMERO 319

DERNIERES DEPECHEs DU MONDE ENTIER

LA BATAILLE AUTOUR DE VERDUN EST DES PLUS VIOLENTES AUTRES VICTOIRES RUSSES SUR LES AUSTRO-ALLEMANDS

LE BULLETIN DU JOUR

BILAN DES DERNIERES OPERATIONS MILITAIRES AUTOUR DE VERDUN.

QUEL ÉTAIT LE BUT ALLEMAND?

LA PRESSE NATIONALE EN A DEVELOPPE TROIS DIFFERENTS.

Cette bataille tiendra une place prépondérante dans l'histoire de la guerre.

La lutte autour de Verdun est ouverte depuis bientôt cinq mois et, à propos de ses résultats, le bilan du mois de juin, qui nous est apporté par de récentes correspondances personnelles, fournit quelques intéressantes indications. Ce bilan comprend: le bilan au 7, de frénétiques assauts contre le fort de Vaux, qui a été soumis à un véritable investissement, de trois côtés par l'infanterie, à quoi l'exposait sa position avancée, et du quatrième côté par un rideau continu d'artillerie, les coups pleuvant tant sur le fort que sur l'arrière au nombre de plus de 6000 par jour; 20 les jours suivants, des essais soit pour élargir la position de Vaux, soit pour abattre l'angle des positions françaises sur le plateau de la rive droite, au nord de Tréumont. La position a résisté, les Allemands n'ayant réussi, le 12 au soir, qu'à gagner un peu de terrain au sud de la ferme; 30, enfin le 15, sur la rive gauche, une attaque française a enlevé une tranchée allemande sur les pentes sud du Mort-Homme, les pentes nord étant aux mains de l'ennemi depuis le 29 mai. En somme, dans ces quinze jours, le seul résultat obtenu par les Allemands a été la prise du fort de Vaux, à l'angle nord-est d'un plateau dont les troupes françaises tiennent tout le reste, et sur un palier dominé par l'artillerie et, par suite, intenable pour tout le monde. Ce succès n'a pu être exploité, les tranchées françaises ayant continué à barrer la route aux Allemands.

Se plaçant à un point de vue général, on peut se demander aujourd'hui quel est, au juste, le sens de cette bataille de Verdun. Engagée le 21 février, à l'aide d'une artillerie qui était comme la synthèse de tout l'effort industriel de l'Allemagne, et avec une infanterie excitée par des proclamations annonçant cette bataille comme la dernière contre le principal ennemi, l'action ayant pour but de mettre la France hors de cause. Rappelons que sur la Marne, la France avait nettement rompu le plan allemand. La France avait construit le mur à l'abri duquel s'était constituée la nouvelle armée britannique. La France, enfin, avait été un exemple de la résistance victorieuse à l'Allemagne. Or, le thème de toute la presse inspirée par l'état-major allemand était celui-ci: nous sommes victorieux à Verdun, il nous plait de l'être. Cette thèse, que les critiques servaient par des faits ingénieusement tronqués et par des sophismes séduisants pour le public d'outre-Rhin, la France la démentait. Il fallait donc venir à bout de la France. On espérait y arriver en faisant une percée dans la muraille, et en la tentant précisément contre cette place de Verdun, qui n'est

DEPECHEs DES ETATS-UNIS

UN EMPRUNT DE CENT MILLIONS ACCORDE AU GOUVERNEMENT FRANÇAIS.

DÉCÈS CAUSÉS PAR LA CHALEUR

JEUNE NEO-ORLEANAIS BLESSE PAR UN VOLEUR.

L'ourage sur la côte de l'Atlantique - Déjàts peu importants - Chute d'un météore.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New-York, 14 juillet. Un groupe de banquiers ayant à sa tête la maison J. P. Morgan & Co. vient de prendre un arrangement avec le gouvernement français afin de conclure un emprunt de 100,000,000 de dollars. La conclusion est complète et en lieu et place le groupe de banquiers et M. J. P. Morgan, ancien ambassadeur de France.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pittsburgh, Penn., 14 juillet. La température subit une chute et la mort de quatre personnes. Trois enfants et un manouvrier ont succombé.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Philadelphie, 14 juillet. Quatre personnes ont succombé à la chaleur torride, aujourd'hui. Un orage a mis fin aux souffrances de la population en occasionnant une baisse de la température.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New-York, 14 juillet. L'épidémie de paralysie infantile s'accroît. Il y a eu un grand nombre de nouveaux cas et de morts. — 162 nouveaux cas et 31 décès. A Brooklyn il y a eu 122 nouveaux cas et 16 morts.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Pittsburgh, Penn., 14 juillet. — M. et Mme J. K. Newman, leurs quatre enfants, et deux hommes, de la Nouvelle-Orléans, se trouvaient sur un train du Pennsylvania Railroad qui fut attaqué par des voleurs jeudi soir, près de Bucyrus, Ohio. Le jeune Keiffer Newman, âgé de 15 ans; Bertha Grosweiler, une des femmes, et deux autres passagers furent blessés lorsque les malfaiteurs tirèrent des salves de revolver sur le train. A Lima, Penn., un médecin pansa les blessures qui, heureusement, n'étaient pas graves.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Hot Springs, Ark., 14 juillet. — Un météore "aussi gros qu'une maison" dit la dépêche, est tombé hier soir sur une ferme vingt milles ouest de Hot Springs. Des gaz et de la fumée s'échappant en abondance du bolide empêchèrent de s'en approcher.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. San Antonio, Texas, 14 juillet. — Six Mexicains qui tentaient de traverser le Rio Grande pour venir sur le territoire américain en furent empêchés par un avant-poste de miliciens qui ouvrit le feu sur les intrus. Ceux-ci ripostèrent tout en reculant. Personne ne fut atteint.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Charleston, Caroline du Nord, 14 juillet.

DÉPÊCHES DES THÉÂTRES DE LA GUERRE EN EUROPE

Rapports récents des champs de bataille-- Offensive française reprise dans l'Aisne. Duels d'artillerie dans la Meuse.

Tranchées boches capturées - Les Russes prennent 2000 Austro-Allemands et un riche butin - Lignes ennemies pénétrées de 8 kilomètres par les Anglais - Ces derniers repoussent la ville de Trone - Défaites complètes des Autrichiens par les Italiens sur tout le front - Autrichiens ensevelis sous le pli effondré d'une montagne.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 14 juillet. — Communiqué officiel de l'Etat Major: "Au nord de l'Aisne, dans la région de Ville au Bois et sur le plateau de Vauchery, l'ennemi cherche à envelopper nos lignes et à pénétrer nos tranchées avancées; le feu de nos mitrailleurs le force à battre vivement en retraite, et cherche dans ses tranchées un abri salutaire. Sur le front de la Meuse, secteur de Verdun, le feu de l'artillerie se fait de plus en plus formidable et meurtrier, particulièrement dans la région de Souville. Les canons alliés dominent de leur voix imposante le tumulte de la mitraille. Dans le secteur de Chesnois, légères rencontres entre bataillons. Rien de plus important à signaler sur le reste du front."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Londres, 14 juillet. — Communiqué officiel du Grand Etat Major Britannique en France: "Au point du jour nous reprenons notre offensive sur la Somme, et attaquons les secondes lignes allemandes. Notre offensive imprévue des ennemis, nous permet de pénétrer de près de huit kilomètres dans les lignes ennemies, portant le désordre dans les rangs teutons et semant la mort sur notre passage. Les villages de Bazentin-le-Grand et Longueval au nord de Montauban tombent entre nos mains, et nous recapturons aux forces allemandes la totalité du bois de Trones. Nous établissons aussitôt nos batteries et commençons pour l'heure la préparation d'artillerie pour une nouvelle avance. Dans la nuit d'hier nous avons capturé les villages et la région comprise entre Hardecourt et Ouyville. Le général Haig attaque avec violence l'ennemi par le flanc et pénètre la région de Combles, et se porte vivement sur Pozieres encore entre les mains de l'ennemi. Nos armées prennent une solide position sur les routes principales desservant les services d'approvisionnement teutons et occupent les rives de l'Ancre. Enfin nous sommes à même d'établir que l'ennemi a perdu à la dé-

hier soir et ce matin, la côte de l'Atlantique une personne qui a perdu la vie. Les navires dans le port et les bâtiments le long du littoral n'ont pas été sérieusement endommagés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Washington, 14 juillet. — Le président Wilson a nommé, aujourd'hui, le juge J. H. Clarke, de Cleveland, Ohio, pour succéder au juge Hughes qui a démissionné de la Cour Suprême des Etats-Unis, afin de devenir le candidat républicain à la place de président des

troupe de Contalmison environ 12,000 hommes. De commun accord avec les armées françaises nous préparons notre offensive générale, et continuons le bombardement des positions fortifiées encore occupées par les Allemands."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Petrograd, 14 juillet. — Communiqué officiel du ministère de la Guerre: "Sur la Dwina, des deux côtés de Friedrichstad, nos patrouilles font des reconnaissances et placent leurs premières bases. Secteur de Stokobod, duels d'artillerie, quelques escadrons aériens ennemis survolent nos lignes et lancent quelques bombes; nous les chassons par le feu de nos mitrailleurs. En Galicie, région est de la basse Stripa, combats des plus sangninaires, violentes contre-attaques de nos ennemis. Nous nous emparons d'un canon, de nombreuses mitrailleurs et faisons 2,000 prisonniers. Dans le Caucase, front ouest d'Erzeroum, notre offensive est couronnée de succès, nous nous emparons de diverses tranchées, troupes et mitrailleurs l'ennemi en déroute."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 14 juillet. — Communiqué officiel du ministère de la Guerre: "Dans la vallée de Camonica, grande activité d'artillerie ennemie, particulièrement dans la région de Tnale. Dans la vallée de l'Adige, après une violente préparation d'artillerie, l'ennemi tente une attaque contre nos positions nord de Malga et Zugna; déçimé par notre feu il est forcé de reculer en désordre. Sur le reste du front nous bombardons l'ennemi et capturons plusieurs postes fortifiés. Dans l'Isont, rien d'important à signaler."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Accusation de tentative de vol. Un rapport de la police déclare que l'agent de police Weintraub, a arrêté hier matin à 4 heures 30, Walter Terrell, 18 ans, 700 Camp, au moment où il tournait à l'envers, les poches du pantalon de M. Bayard McDuff, 1431 Polymnia, afin de le dévaliser. Terrell a été écroué au deuxième poste de

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTÉRESSANTS

UNE ELECTION A COVINGTON, LE 15 AOUT.

Mourras, accidents, incendies, vols, dans des localités des deux Etats.

LOUISIANE.

Covington, 14 juillet. — Une élection aura lieu à Covington le 15 août pour décider la question d'une taxe de deux mills et demi en aide aux écoles du district No. 3. Cette taxe aurait une durée de cinq ans. Le nombre des élèves a doublé depuis 1913 et les dépenses ont considérablement augmenté. Il est impossible de maintenir les écoles sans prélever une taxe additionnelle.

Arcadie, 14 juillet. — Les habitants de la paroisse Bienville sont partisans des améliorations publiques. Le premier arrondissement vient de voter en faveur d'une taxe spéciale pour la construction de routes modernes dans la paroisse.

Mansfield, 14 juillet. — Cinq nègres ont été arrêtés ce matin et emprisonnés, sous l'inculpation d'avoir assassiné Green Camp, homme de couleur, et de l'avoir enterré dans un champ près de notre ville.

Walsh, 14 juillet. — Un incendie a détruit, hier soir, la résidence de M. F. B. De Wet, le surintendant de l'établissement de lumières électriques.

Folsom, 14 juillet. — Chester Servier, un des employés d'une compagnie de bois de construction, s'est accidentellement noyé dans le fleuve Tchoufouca, à un mille et demi de Houltonville.

MISSISSIPPI.

Yazoo City, 14 juillet. — Dudley Brown conduisant un buggy attelé d'un cheval et d'un mulet a failli percre au travers une crèche. Le fort courant d'eau a fait verser la voiture, le cheval et le mulet ont été noyés, M. Brown a eu grand peine à regagner la rive.

Meadville, 14 juillet. — Le nommé Posey Davis a été emprisonné aujourd'hui sous l'inculpation de détournement de fonds, appartenant à la banque de Franklin dont il était l'assistant caissier. Le montant soustrait est de \$113. Il y a quelques jours, le caissier, H. A. Davis, avait été arrêté pour avoir détourné la somme de \$2700.

Magnolia, 14 juillet. — Le bureau de surintendants des ponts et chaussées demande des soumissions pour l'achat d'obligations du montant de \$130,000 pour la construction de chemins pu-

LETTRE D'UN PARISIEN

AGISSEMENTS PARLEMENTAIRES DONT LE RESULTAT POURRAIT ETRE SERIEUX.

ON VISE A DES CHANGEMENTS

CONTRE LE CABINET ET LE HAUT COMMANDEMENT.

'Servir fidèlement son pays, aujourd'hui, plus que jamais'.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

Comité secret, séances privées de commissions, tout cela se résume dans un désir de renverser le Cabinet et de procéder à certains changements dans le haut commandement. Peut-être sera-ce une affaire conçue au moment où ces lignes vous parviendront. A quoi bon épiloguer sur cette grave décision en partie douteuse? C'est un fait qui se produit où chacun a ses responsabilités et où les torts ne sont pas tous du même côté. Les députés qui se montrent favorables à ces importantes mesures ne manquent pas de donner des raisons qui toutes ne sont pas mauvaises, si elles ne sont pas sans répliques. Quand le moment sera venu où nous pourrions parler à l'aise nous ventilerons les arguments qui ont milité pour ou contre la crise qui se développe, au su de tout le monde depuis plus d'un mois.

Une explication grande et loyale aurait pu dissiper bien des malentendus, mais M. Briand qui est un esprit avisé, s'est entêté je ne sais pourquoi à se fier à une censure maladroite qui l'a déservi. C'est à elle, en grande partie, qu'est dû ce qu'il arrive, et on avait pu s'expliquer avec sincérité et indépendance, bien des conjonctures de rigueur auraient été déjouées rien qu'en montrant le danger. On a préféré le silence et vous voyez les résultats. Vous le voyez ou vous le verrez, un de ces jours car le grand éclatement ne manquera pas d'arriver — si ce n'est fait à l'heure actuelle. Je vous le disais il y a quelques temps, avec un Parlement qui veut tout conduire, il est indispensable d'avoir une presse qui puisse discuter, sinon, faute d'un soupape, la vapeur qui s'accumule fera tout éclater.

Comment des hommes d'une haute intelligence n'ont-ils pas compris? Enfin comme ni vous ni moi n'y pouvons rien attendons les événements et soyons persuadés que tout ce qu'on veut faire et défaire est dans l'intérêt du pays. Tout est là. La France toute entière ne demande pas autre chose et est fermement décidée à l'obtenir avec l'importance qui est par tous les moyens. C'est le vœu de tous les patriotes aux époques les plus critiques où nous nous sommes trouvés c'est le conseil qui a toujours été donné par tous les Français même quand ils étaient dans les situations les plus difficiles. Quel qu'il arrive, il y a toujours la France; cela personne ne l'oublie ni à droite ni à gauche. C'est ce que proclamait le duc d'Aumale quand il présidait le conseil de guerre de Versailles, où comparaisait Baraquié pour expliquer le délabrement moral